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５番 伊 藤   武 議員 

１ 津波対策について 

(1) 予定新病院建設場所は避難場所か。 

(2) その他の避難箇所指定は 

(3) 一時避難箇所建設は 

(4) 小学校区別の避難箇所、避難経路図作成を 

２ ＪＲ美祢線・小野田線の活性化について 

(1) ＪＲ両線利用促進協議会の現状は 

(2) ＪＲ両線利用促進協議会の会員選考は 

(3) 新幹線と一体化した交流利用者増加策は 

３ 安心安全な連絡網について 

(1) 拡大エリアメールの取り組みは 

(2) 先進的な防府市の現状について調査されたか。 

４ 市有地の管理状況について 

(1) 市民病院は 

(2) 市役所は 

(3) その他の箇所は 

 

６番 岩 本 信 子 議員 

１ 学校図書館について 

(1) 図書館活用教育についてどう考えているのか。 

(2) 図書支援員の活用についてどう考えているのか。 

(3) 各校・公共図書館との連携及び交流についての考えはあるか。 

２ 学校給食について 

(1) 給食センター建設説明会での保護者の反応はどうか。 

 (2) 説明会の資料は 1 センターを進めるために偏っていると考えるがどう

か。 

 (3) １センターで設計調査して、できないと判断すれば２センターも検討

するという説明があったが、検討された事業計画は安易過ぎないか。 

 (4) 食育について教育委員会の見解と取り組みはどうか。 

 (5) 給食センター建設について、議会に請願書と署名がきているが、この

ことはどう考えるのか。 

 

７番 伊 藤   實 議員 

１ 庁議について 

(1) 最高決定機関であるのか。 
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(2) 情報公開の現状は 

２ 当市の将来推計について 

(1) 今後１０年間の主な事業計画と概算予算は 

(2) 市立病院建設による他の公共施設整備計画への影響は 

(3) 合併特例債期限延長の可能性をどのように考えているのか。 

(4) 消費税が５％ＵＰされた場合の一般会計の影響額は 

３ 市立病院建設について 

(1) 基本計画の医師数は何人なのか。 

(2) 新病院の方向性はあるのか。 

(3) 新病院建設すれば、２４時間３６５日救急医療はできるのか。 

 

８番 中 村 博 行 議員 

１ 高齢者支援の実情と対策について 

(1) 交通事故防止対策について 

(2) 振り込め詐欺対策について 

(3) 独居支援について 

２ 生活保護制度について 

(1) 受給者世帯の推移と実態について 

(2) 調査･審査と支援体制について 

(3) 制度の問題点について 

３ 防災について 

(1) ２４年度予算における防災対策について 

(2) 小規模工事申請の実情について 

(3) 農地･水･環境保全対策と施設長寿命化対策事業について 

 


